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畢業感言 
 

 
 

  嗨大家好呀，怎麼突然間就要寫畢業感言了，這種即將抽離的感

覺有點感傷，不知道五年、十年後的我們是不是還會連絡，也不知道

小張姊會不會留在同學們的心中哈哈，綽號就是如此可惡又讓人不捨

得丟下，就像是以後我們可能不記得朱頭的名字、立佑的姓氏，或是

丁昱其實叫做丁昱心。 

  一直覺得來到生技學程是種意想不到的幸運，或許我們大多是誤

打誤撞或是意外掉進這個坑，總是因別人問起生技跟生科的差別而感

到無奈與厭煩，時常因人數不足而對各項運動比賽感到惋惜，而且無

時無刻因一屁股爛數學而吃一頓飯算老半天的錢，但也正因為我們是

小小的學程，同學彼此之間比其他大系多了一點情感聯繫，至少看到

人都叫得出名字（叫不出來的要檢討吧哈哈），大家也總是會互相照

顧，人少有什麼關係，系籃沒在怕還是很強很帥，樂團組團起來也沒

在跟你開玩笑，阿至於剛剛提到的生技數學呢，好險現在有一種東西

叫做 LINE PAY。 

  回顧大學生活，發現我大概有一半的時間都在打排球了吧，如果

大一的時候沒有丁昱＆ㄚˇ瑩＆生技交際花立佑，不知道我還會不會

待在系排然後像現在一樣喜歡打球，三年多來系隊的人來來去去，就

只有我們四個幾乎全年無休的繼續喜愛排球，對你們這群朋友除了喜

歡之外，更多的是感謝的心情，感謝我的大學生涯有你們的陪伴，球

場上真的經歷了無數風風雨雨，笑過哭過氣過愛過瘋狂過，未來當我

們提起這段時間發生的故事，大概會像男人們提起當兵那樣吧，而我

們只需要謹記一件事，就是立佑的話聽三分就好。 

  所以說，我們要畢業了欸，畢業後的我們真的要各自發展，一腳

還死踩在單純無憂的大學生涯，另一腳已經被迫推往未知、充滿挑

戰、或多或少有點險惡的社會，長輩都說學生時期的朋友才是真正能

長存的友誼，少了利益多了純真，要窮一起窮、要瘋一起瘋，嘛~ 聽

說群的你各位阿! 畢業後要好好聯繫啊! 我真的是很喜歡你們這群

朋友，可能的話，一起互相扶持到老吧~ 大家畢業快樂! 平安喜樂!

步步高升!升官發財!身體健康!闔家平安!鴻圖大展!高鵬展翅!我愛

張姊!大吉大利!琴瑟和鳴!宜室宜家!早生貴子!花開富貴!一飛沖天!

一柱擎天!無心插柳柳橙汁!炮竹一聲除舊歲!愛國愛民愛台灣!寫好

寫滿作文王! 好了謝謝各位，我愛你們畢業快樂。 
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